

## Mahasiswa KKN Tematik 02 Unimal Bantu Kegiatan Posyandu Di Alue Papeun



Mahasiswa KKN Tematik 02 Unimal Bantu Kegiatan Posyandu Di Alue Papeun. Foto: ist

**UNIMALNEWS | Nisam Antara** – Mahasiswa KKN Tematik kelompok 02 Universitas Malikussaleh bantu mensukseskan kegiatan Posyandu yang dilaksanakan di Gampong Alue Papeun, Kecamatan Nisam Antara, Aceh Utara, Jum'at (29/10/2021).

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 02 yaitu Muhammad Agung Asmara, Alri Ihraman Sihombing, Rizkan Tiara dari Jurusan Teknik Elektro, Julianti, Cindy Shavira Nabila, Nurul Hafnati, Zainita Nanda Rizqi, Luthfia Indah Ramadhani dari Prodi Psikologi. Mereka semua dibawah Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Susi Nurhayati MT.

Bidan Desa, Hajidah mengatakan, kegiatan ini dapat membantu untuk penanganan stunting. Anak stunting tidak hanya terganggu tumbuh kembang fisiknya, tetapi juga terganggu pada perkembangan otak. Kegiatan pelaksanaan Posyandu di masa pandemi Covid-19 ini pelaksanaannya mengalami perubahan dan tetap berjalan untuk melayani masyarakat.

“Untuk Kegiatan Posyandu di Gampong Alue Papeun ini Biasa nya kita lakukan Sebulan 3 kali, Dengan ketentuan tempat yang selalu berbeda setiap dusunnya,” tuturnya.

Menurutnya, masa pandemi Covid-19 kegiatan posyandu diadakan dengan memperhatikan protokol kesehatan. Untuk saat ini mahasiswa KKN Tematik Kelompok 02 juga terlibat dalam kegiatan Posyandu selain Kader Puskesmas Alue Papeun.

“Adapun kegiatan ini dilakukan dengan tetap mematuhi protokol Kesehatan dimana para mahasiswa dan ibu – ibu tetap menggunakan masker,” tuturnya.

Salah seorang peserta KKN, Alri Ihraman Sihombing menyebutkan, selain petugas, ibu-ibu, dan balita yang akan memeriksakan diri diharuskan untuk mencuci tangan terlebih dahulu sebelum masuk. Mereka juga diminta untuk menjaga jarak saat mengantri. Sehingga, kemungkinan penyebaran Covid-19 ini dapat berkurang atau bahkan berhenti.

“Tentunya dalam pelaksanaan kegiatan posyandu ini, kami semua menerapkan protokol kesehatan dengan ketat. Hal ini dilakukan untuk menjadi salah satu usaha dalam pencegahan Covid-19 yang tengah menyebar saat ini,” ungkapnya.

Lanjut Alri, pihaknya yang ikut serta membantu kegiatan posyandu tersebut membagi tugas kepada setiap anggota, ada yang mengarahkan pasien untuk menjaga jarak, menertibkan anak – anak, membantu menimbang dan memberikan Makanan yang baik untuk kesehatan ibu hamil.

“Jumlah balita dan Ibu yang mengikuti kegiatan posyandu ini Sebanyak 15 orang. Bidan desa dan masyarakat sangat mengapresiasi bantuan dari mahasiswa KKN Tematik Unimal karena dapat mempermudah dan melancarkan kegiatan Posyandu,” tutupnya.**[tmi]**

**Tanggal:** 30 October 2021

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [KKN](#),